Seminarios «Inclusión, un desafío permanente en la educación»

Durante agosto del año 2023, se desarrolló un ciclo de seminarios sobre la inclusión como desafío en la educación. En los encuentros se contó con expertos internacionales de la Universidad de Alcalá y la Universidad de Granada.

Se realizaron tres jornadas de trabajo en universidades de distintas regiones. Los encuentros se desarrollaron en la Universidad de Talca (Región del Maule), la Universidad Metropolitana de Ciencias de la Educación (Región Metropolitana) y la Universidad Andrés Bello (Región de Valparaíso).

Resultados

En la actividad se discutió sobre las estrategias inclusivas para la aplicación didáctica en el aula y la educación de calidad para todas y todos: equidad, valoración de las diferencias, participación y cuidado.



Participantes en el Seminario de Inclusión, UMCE, Chile, 2023.



- Jornada en la UMCE (Universidad Metropolitana de Ciencias de la Educación)
- Jornada en la Universidad de TALCA
- Jornada en la Universidad Andrés Bello
- Simposio Inclusión un desafío el presente en la Educación
- Seminario «Inclusión, un desafío presente en la educación»



Cartel del Simposio Inclusión.

